

Service jeunesse, campus de projet - service CCPG : Atelier Graff

---

Les 28 avril, 22 et 23 juillet 2025, les jeunes du campus de Secondigny ont participé à l'atelier graff dans le cadre du CTEAC, en voici un témoignage radio et photos.

<https://radiogatine.fr/news/secondigny-des-graffeurs-en-herbe-qui-s-initient-aux-materiaux-de-recuperation-4129>



# ATELIER GRAFF

atelier avec le graffeur Arti  
commencé le lundi 28 avril:  
histoire du street art, on prends les  
bombes de peinture en main, on  
utilise des pochoirs...



# ATELIER GRAFF

mardi 22 juillet : journée à  
Emmaüs, visite les lieux, on  
rencontre Olivier le directeur  
du site, on graff un container  
qui servira de lieu d'accueil  
d'urgence



# ATELIER GRAFF



Mercredi 23 juillet :  
Préparation du graff pour  
le campus de projet, repas  
ensemble le midi et finition  
des ces projets personnels.  
Merci à tous, c'était un  
moment super

